
UNION des DÉLÉGUÉS  DÉPARTEMENTAUX de l’ÉDUCATION NATIONALE
                          des ALPES MARITIMES

DELEGATION de GRASSE et VAL de SIAGNE
Siège social : 19 Chemin de la Chapelle St Antoine

06130 Grasse - Tél : 04 93 70 60 87 – 06 83 08 78 33

COMPTE RENDU

rencontre informelle par visio zoom  

du mardi 17 septembre 2024 à 10h

 selon lien https://us06web.zoom.us/j/83999191467?
pwd=802vnbFx2fZZscesuUX8FuDhFsGObM.1 

Rencontre informelle proposée pour retrouvailles conviviales de rentrée scolaire 2024-2025:
selon photo, 11 DDEN de la délégation présents, ainsi que 3 DDEN du département 06 et une 
future DDEN en attente de nomination, invités ;  les autres DDEN absents sont excusés

Tour de table : chacun se présente. Nous remercions particulièrement les DDEN invités, heureux 
de participer à ses retrouvailles.

Rappel de nos rencontres     : 3 assemblées trimestrielles (AT) sur l’année scolaire sont à prévoir. 
L’Assemblée générale (AG) se tient en début de la rencontre de la 2ème AT. Nous organisons en 
amont de ces dates, un bureau élargi à tous les DDEN de la délégation en vue d’alléger les AT et 
débattre des points d’actualité.
2 ou 3 conseils d’écoles (CE) sont proposés par le directeur (trice) et invite le DDEN. En cas 
d’impossibilité de présence, le DDEN se tourne vers Michelle qui fera un mail pour trouver un 
remplaçant. A noter qu’alors le remplaçant sera à titre consultatif et ne pourra pas voter s’il en était 
besoin (exemple pour le règlement intérieur en 1er CE)
Les exercices de sécurité incendie, PPMS sont à suivre par le DDEN qui doit être invité par l’école. 
Les commissions de sécurité nous sont indiquées par Jean Marc. Le DDEN est alors invité à titre 
consultatif et peut en cas d’empêchement être remplacé par un autre DDEN. ( en faire part à 
Michelle).

https://us06web.zoom.us/j/83999191467?pwd=802vnbFx2fZZscesuUX8FuDhFsGObM.1
https://us06web.zoom.us/j/83999191467?pwd=802vnbFx2fZZscesuUX8FuDhFsGObM.1


Voici quelques informations qui ressortent de la discussion :

Plus particulièrement encore pour cette rentrée, une situation difficile par manque de AESH 
(accompagnants d'élèves en situation de handicap sont des personnels chargés de l'aide humaine). 
C’est un problème national. C’est le ministère de l’Education Nationale qui depuis cette rentrée à la 
charge de recruter ce personnel qualifié, et il y a peu de recrutement.

Sur Mouans, une étude devra nous informer sur l’amélioration ou non de la santé des enfants 
depuis les cantines BIO ( travaux de recherches par médecins scolaires sur Nice) : à suivre

Caisses des écoles et comités consultatifs : ce sont les mairies qui doivent en prévoir le mode pour 
leurs budgets. Nous ferons remonter à l’Union l’idée d’avoir une conférence, informations ou 
formation sur « les sous à l’école » 

Liste des directeurs : nous demanderons à l’Union de nous fournir une liste des directeurs des 
écoles du département.

Les dossiers de candidature pour  3 nouvelles DDEN (rencontrées lors des forums des 
associations) sont en cours. Dans l’attente, elles seront invitées à nos rencontres au titre 
d’invitées. 

Jocelyne CAMATTE, nous remercie de l’avoir invitée et nous précise se sentir seule, car la 
délégation d’Antibes n’existe plus. Nous lui proposons donc de l’affecter à notre délégation et elle 
s’en réjouit. Bien entendu elle garde l’affectation à ses 3 écoles de BIOT. Michelle va en faire état à 
l’Union pour avoir la marche à suivre pour information à donner à qui de droit.

Départ du Directeur de l’élémentaire du Tignet Campagno en AVRIL : pas facile en cours d’année 
scolaire, mais il semble que des solutions sont en place pour éviter une rupture aux enfants.

Pour info : IEN de Grasse, Monsieur Berriaux (retraité) est remplacé par Madame Magali Georges, 
son adresse électronique est "magali.georges@ac-nice.fr" 

Discussion selon ODJ : 

1-Dotation aux écoles : livres à distribuer lors des CE des écoles de notre délégation. Il est 
encore prématuré d’envisager d’ouvrir aux écoles de nos invités – option de rester sur les 3 cycles, 
maternelle, CP -CE et CM. 
thème à choisir proposés : solidarité – citoyenneté – handicap – l’eau
CHOIX préférentiel selon les ouvrages à trouver : inclusion de l’handicap
COMMISSION pour recherche en librairies : Gilou, Jacqueline, Chantal et Claudine
Un éventail de livres nous sera alors proposé en  bureau élargi et  AT

2- BULLETIN annuel : Christian confirme reprendre cette action à la place de Jean 
démissionnaire. Il a aussi les outils nécessaires pour monter un 4 ou 6 pages selon les articles 
proposés. Michelle fera un mail à tous les DDEN pour motiver des artticles pertinents.
Thème choisi : inclusion de l’handicap dans nos écoles
→ à développer le manque anormal de AESH
COMMISSION : Christian, Chantal, Brigitte, Michelle

3- organisation des journées FESTIVAL DU LIVRE : les 4-5 et 6 octobre à 
Mouans Sartoux. 

Claudine et Christian sont pris par le Salon mais se proposent de tenir le stand dès coupures 
durant les 3j selon besoin pour Christian, après 16h30 pour Claudine le 4. Chantal et Michelle 
installent le stand dès le 4 pour 10h. Notons que cette manifestation se déroule sur 3 jours et qu’il 
est essentiel que le stand soit tenu toute la durée de 10h à 18h les 3 jours. Il y a lieu d’ appuyer 
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par Jean Moreau la demande d’inscription au planning à tous les DDEN du département 06, le 
stand a été notamment demandé par l’UNION. Le 4 est dédié aux écoles. Claudine se propose 
d’apporter un exemplaire des livres que les DDEN ont distribués en dotation et de prévoir un jeux 
pour les enfants.

4- licence ZOOM
licence couverte jusqu’au 9 octobre 2024 ( 170€ par an)
discussion sur opportunité de la reconduire par délégation ou par union, ou 1/2 chaque ??
Claude proposera une rencontre via une autre visio-conférence avant le 9/10 afin que nous 
puissions décider

Il est rappelé que les élections de parents d’élèves auront lieu le vendredi 11 octobre ou le samedi 
12 octobre. Les DDEN peuvent apporter leur aide. Le 1ers conseil d’école ne peut se tenir que  dans 
les huit jours suivant la proclamation des résultats des élections des parents d'élèves. C’est lors de 
ce conseil que le DDEN aura l’occasion de présenter ses fonctions aux nouveaux parents élus 

C’est avec plaisir que nous avons pu nous retrouver,

fin de la réunion à 12H un grand merci à tous les présents (es) d’avoir pu se rendre disponibles.

Bonne continuation .

Secrétaires : présidente :
Catherine Petitot
Jean-Marc Gustave Michelle MESSIN


